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Ata da 11ª (Décima primeira) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da 
Serra, Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 17 
(dezessete) dias do mês de abril do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na 
Câmara Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 11ª (décima 
primeira) Sessão Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às 
reuniões deste Legislativo Municipal. Às 14h (quatorze horas), assumiu a presidência 
dos trabalhos o Vereador Hélio da Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando 
por formar a Mesa com os vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor 
Sebastian, respectivamente Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste 
momento, em conformidade com o que dispõe o Artigo 149 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a 
chamada dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio 
Brito, Maurizan Godói, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra 
Garcia, Wilson Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o 
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Ronaldo 
Quintão para fazer a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o 
Artigo 151, caput, do Regimento Interno desta Casa, o Presidente determinou ao Senhor 
Secretário que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador 
Professor Sebastian, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 151, requereu 
verbalmente a dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o 
requerimento em votação, sendo este aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e uma 
manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da 
ata em votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária. Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário 
que fizesse a leitura das matérias constantes no expediente, conforme segue: 
PROJETO DE LEI Nº 35/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
especial no valor de R$ 90.000,00 para custear despesas da Secretaria Municipal de 
Administração, e dá outras providências. (Regime de urgência especial). O Senhor 
Presidente colocou em discussão o pedido de regime, não havendo quem desejasse 
discutir, consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo a 
tramitação em Regime de Urgência Especial aprovada com dez votos favoráveis e um 
voto contrário, assim, este projeto passou a integrar a ordem do dia desta sessão. 
PROJETO DE LEI Nº 36/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
especial no valor de R$ 499.433,47 para custear despesas da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, e dá outras providências. (Regime de urgência especial). O Senhor 
Presidente colocou em discussão o pedido de regime, não havendo quem desejasse 
discutir, consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo a 
tramitação em Regime de Urgência Especial aprovada com onze votos favoráveis e 
nenhum voto contrário, assim, este projeto passou a integrar a ordem do dia desta 
sessão. Ofício nº 58/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico 
Administrativo e Legislativo da Prefeitura Municipal que encaminha 2 vias da Lei 
Ordinária nº 4936/2018. Ofício nº 59/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio 
Técnico Administrativo e Legislativo da Prefeitura Municipal que encaminha 2 vias das 
Leis Ordinárias nº 4937. Ofício nº 61/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio 
Técnico Administrativo e Legislativo da Prefeitura Municipal que encaminha 2 vias das 
Leis Ordinárias nº 4931 e 4932 e dos Decretos nº 94 e 95/2018. Ofício nº 
414/1ªPJCIV/2018, oriundo do Ministério Público do Estado de Mato Grosso que 
encaminha para ciência as Notificações Recomendatórias nº 4/2018, 5/2018 e 6/2018. 
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Ofício nº 33/2018/SAMAE-CPL, oriundo da Comissão Permanente de Licitações do 
SAMAE que informa a abertura do Pregão Presencial nº 8/2018/SAMAE, às 8h, do dia 
18 de abril, cujo objeto é a aquisição de embalagens para envasamento de água 
potável. Ofício nº 37/2018/SAMAE-CPL, oriundo da Comissão Permanente de Licitações 
do SAMAE que informa a abertura do Pregão Presencial nº 12/2018/SAMAE, às 8h, do 
dia 24 de abril, cujo objeto é a aquisição de materiais para realização de analisa da 
qualidade da saída de água tratada e das redes de abastecimento do SAMAE. Ofício nº 
38/2018/SAMAE-CPL, oriundo da Comissão Permanente de Licitações do SAMAE que 
informa a abertura do Pregão Presencial nº 11/2018/SAMAE, às 8h, do dia 23 de abril, 
cujo objeto é a contratação de serviço de locação de caçamba. Ofício nº 
39/2018/SAMAE-CPL, oriundo da Comissão Permanente de Licitações do SAMAE que 
informa a abertura do Pregão Presencial nº 13/2018/SAMAE, às 8h, do dia 25 de abril, 
cujo objeto é a aquisição de 1.500.000 sacolas plásticas personalizadas Recicla 
Tangará. Requerimento de autoria da Sra Genira Rodrigues dos Santos que requer 
cópias de todas as notas fiscais e documentos apresentados pelos parlamentares 
relativos as verbas indenizatórias dos anos de 2017 e 2018. Oficio circular da 
Associação Comunitária Nova Conquista do Assentamento Antonio Conselheiro, que 
convida para reunião que será realizada no dia 28/04/2018, às 10:00 horas, no centro 
comunitário localizado na Escola Che Guevara, Agrovila 1. PROJETO DE EMENDA A 
LEI ORGÂNICA Nº 03/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que acrescenta 
dispositivos na Lei Orgânica Municipal, e dá outras providencias. (Tramitação Normal). 
PROJETO DE LEI Nº 05/2018, de autoria dos vereadores Sandra Garcia, Dona Neide, 
Carlinho da Esmeralda e Niltinho do Lanche, que dispõe sobre a distribuição de senhas 
nas unidades de saúde do Município de Tangará da Serra, e dá outras providencias. 
(Tramitação normal). Requerimento nº 66/2018, de autoria do Vereador Zedeca, que 
requer ao Executivo Municipal informações sobre a paralisação da abertura da Avenida 
Tancredo de Almeida Neves. Requerimento nº 67/2018, de autoria dos vereadores 
subscritores, que requer ao Conselho Municipal de Saúde, que preste explicações à 
Comissão de Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos, conforme 
especifica. Requerimento nº 68/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que 
requer a Câmara Municipal a realização de sessão solene ao IFMT – Tangará da Serra, 
alusiva aos 10 anos da Rede dos Institutos Federais do Brasil. Indicação nº 322/2018, de 
autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal reparo na camada 
asfáltica em toda a extensão da Rua 80, Bairro Novo Tarumã. Indicação nº 323/2018, de 
autoria do Vereador Carlinhos da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal limpeza 
dos terrenos baldios deste Município. Indicação nº 324/2018, de autoria do Vereador 
Carlinhos da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal asfaltamento de toda 
extensão do Bairro Jd. Morada do Sol que ainda não possui asfalto. Indicação nº 
325/2018, de autoria do Vereador Carlinhos da Esmeralda, que indica ao Executivo 
Municipal o cascalhamento juntamente com manilhas e aterro na Agrovila 24 até a 26 no 
Assentamento Antonio Conselheiro. Indicação nº 326/2018, de autoria do Vereador 
Carlinhos da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal a instalação de placas de 
sinalização em todas as ruas do Bairro Jd. Morada do sol. Indicação nº 327/2018, de 
autoria do Vereador Professor Vagner, que indica ao Executivo Municipal a instalação de 
braço de luz nos postes existentes na rede de energia elétrica no cruzamento da 
Avenida Araponga com a Rua Tucano, no Jardim Residencial Alto da Boa Vista no 
Município de Tangará da Serra - MT. Indicação nº 328/2018, de autoria do Vereador 
Professor Vagner, que indica ao Executivo Municipal a recuperação, patrolamento e 
cascalhamento na Avenida Araponga nas proximidades das Ruas Uirapuru e Rua 
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Tucano, no Jardim Residencial Alto da Boa Vista no Município de Tangará da Serra - 
MT. Indicação nº 329/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica ao 
Executivo Municipal a instalação de braço de luz nos postes já existentes na Rua Maria 
Adelaide de Jesus e Rua Luísa do Bairro Vila Portuguesa no Município de Tangará da 
Serra - MT. Indicação nº 330/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica 
ao Executivo Municipal o serviço de calçamento com acessibilidade no entorno do prédio 
“Formando um Cidadão” no Município de Tangará da Serra – MT. Indicação nº 
331/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica ao Executivo Municipal a 
execução dos serviços de limpeza no terreno e prédio público denominado “Formando 
um Cidadão” localizado na Vila Portuguesa no Município de Tangará da Serra MT. 
Indicação nº 332/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que indica ao 
Executivo Municipal o recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua 34, começando 
pelo Bairro Jardim Califórnia até o final do Bairro Residencial Barcelona. Indicação nº 
333/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que indica ao Executivo Municipal a 
possibilidade de implantar placas de identificação nas ruas dos bairros Residencial 
Valencia I, Valencia II, Barcelona e Residencial Madri. Indicação nº 334/2018, de autoria 
do Vereador Ronaldo Quintão, que indica ao Executivo Municipal a fiscalização do 
comércio ambulante, neste Município. Indicação nº 335/2018, de autoria da Vereadora 
Sandra Garcia, que indica ao Executivo Municipal a transformação da Rua 24-A, Bairro 
Vila Alta II, em via preferencial com instalação de placa indicatória. Indicação nº 
336/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Deputado Saturnino 
Masson que busque junto ao órgão competente do Estado a aquisição de três ares 
condicionados para a base comunitária da Policia Militar no Bairro Vila Esmeralda. 
Indicação nº 337/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo 
Municipal que providencie mais senhas para atendimento de prioridades em todos os 
bairros que dispõem das unidades de saúde da família no Município. Indicação nº 
338/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal 
serviço de tapa buracos na Rua Francisco Carneiro da Silva no Bairro Santa Terezinha. 
Indicação nº 339/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo 
Municipal serviço de tapa buracos na Rua Santo Antonio do Bairro Santa Inês. Indicação 
nº 340/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal a 
providência de agentes da vigilância epidemiológica na Rua 13-A, esquina com a Rua 
50, no Bairro Vale do Sol. Indicação nº 341/2018, de autoria do Vereador Professor 
Vagner, que indica ao Executivo Municipal que realize estudos de viabilidade para 
execução e implantação de uma passarela para travessia de pedestres nos dois 
sentidos da Avenida Brasil em frente a Praça da Bíblia, no Município de Tangará da 
Serra - MT. Indicação nº 342/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica 
ao Executivo Municipal a implantação de semáforos e faixas de pedestres no 
entroncamento da Avenida Brasília com as Ruas Júlio Martinez Benevides e Deputado 
Hitler Sansão no Município de Tangará da Serra - MT. Indicação nº 343/2018, de autoria 
do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal a realização de 
operação tapa buraco em todas as ruas do Bairro Santa Terezinha, principalmente na 
Rua 21 esquina com a Rua 22, que se encontra em péssimas condições. Indicação nº 
344/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal 
para que se faça o serviço de tapar uma valeta feita pelo SAMAE há mais de 03 meses 
na Rua 01, esquina com a Rua 44, no Bairro Jardim Paraíso, com objetivo de 
proporcionar mais segurança para motoristas e pedestres. Indicação nº 345/2018, de 
autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal a doação de 
aparelhos de ar condicionado para a Base Comunitária da Vila Esmeralda. Indicação nº 
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346/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal a 
necessidade de recuperação ou substituição da ponte por bueiro celular do córrego 
Bocaiuvas, situado no Distrito São Joaquim do Boche, sentido Estrada dos Barretos e 
Santo Afonso. Indicação nº 347/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que 
indica ao Executivo Municipal o cumprimento da notificação recomendatória 004/2018, 
do Ministério Público Estadual, acerca de providências no sentido de coibir queimadas 
em preservação ao meio ambiente. Indicação nº 348/2018, de autoria do Vereador 
Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal a construção da calçada em todas as 
USF (Unidade de Saúde da Família), neste Município. Indicação nº 349/2018, de autoria 
do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal a construção de uma USF 
em todos os distritos, neste Município. Indicação nº 350/2018, de autoria do Vereador 
Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal a necessidade de um especialista em 
urologia no Posto Central de Saúde, neste Município. Indicação nº 351/2018, de autoria 
do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal a construção de rampas e 
corrimãos em todas as USF (Unidade de Saúde da Família), neste Município. Indicação 
nº 352/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal 
adotar palestras sobre doenças infecto contagiosas nas escolas, neste Município. 
Indicação nº 353/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera termos 
da indicação nº 275/2017, que indicou ao Executivo Municipal com cópia à SUTRAV que 
envide esforços e estudos na tentativa de transformar a Rua 24 e/ ou Rua 26 em vias de 
única. Indicação nº 354/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica ao 
Executivo Municipal que verifique a possibilidade de Realizar parceria com a 22ª 
CIRETRAN a fim de encampar campanha intitulada “Maio Amarelo” contra Acidente de 
Trânsito. Indicação nº 355/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que 
Reitera termos da Indicação Nº 834/2016 que indicou ao Poder Executivo Municipal que 
sejam pensadas propostas para implantação de minibibliotecas em pontos de ônibus no 
Município de Tangará da Serra. Indicação nº 356/2018, de autoria do Vereador 
Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal que realize a limpeza do canteiro 
central que divide o Bairro Jardim Valência do Bairro Madri. Indicação nº 357/2018, de 
autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal que analise a 
viabilidade da implantação de um CEASA na cidade de Tangará da Serra-MT. Indicação 
nº 358/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal 
que faça a instalação de luminárias nas faixas de pedestres que ainda não possuem 
este benefício neste município. Após a leitura, ainda se manifestou o Vereador Fabio 
Brito que requereu a inclusão de indicação: “Indica ao Executivo Municipal que realize 
serviços de limpeza e desnivelamento no córrego seco que está localizado na Rua 3A 
da 24 até a Rua 48.” Em seguida manifestou-se o vereador Maurizan Godói para incluir 
a seguinte indicação: INDICA ao Poder Executivo Municipal por meio do órgão 
competente a competente a necessidade de obras de melhoramento e nivelamento da 
pavimentação asfáltica na rua Sebastião Barreto (08), no centro de Tangará da Serra-
MT.” e “INDICA ao Poder Executivo Municipal por meio do órgão competente a 
competente a necessidade de obras de recuperação e recapeamento da pavimentação 
asfaltica na avenida Zelino Lorenzetti, no Jardim Parque Tarumã em Tangará da Serra-
MT.” Por fim, pediu a palavra o Vereador Claudinho Frare que requereu a inclusão da 
seguinte requerimento: “INDICA ao Deputado Estadual Wagner Ramos, que envide 
esforços no envio de uma emenda parlamentar para realização de curso preparatório 
para o ENEM aos alunos do ensino público em Tangará da Serra-MT, a ser realizado 
por instituto capacitado para o mesmo.” Esgotadas as matérias do expediente e não 
havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou 
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tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em 
observância ao disposto no Artigo 155, do Regimento Interno da Casa, determinou ao 
Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na 
Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na tribuna respectivamente os 
vereadores: Dona Neide, Fabio Brito, Rogério Silva, Professor Sebastian, Hélio da 
Nazaré, Carlinho da Esmeralda, Zedeca, Sandra Garcia, Maurizan Godói, Niltinho do 
Lanche, Claudinho Frare, Professor Vagner, Wilson Verta e Ronaldo Quintão. O 
Vereador Professor Sebastian, quarto vereador a se manifestar, pediu a retirada do 
Requerimento nº68/2018, em razão do disposto no Regimento Interno, artigo 165, §4º, 
que autoriza a realização de apenas uma sessão solene por ano legislativo. 
Sequencialmente o Senhor Presidente declarou encerrado o expediente e nos termos do 
Artigo 140, caput, do Regimento Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 
(quinze) minutos. Neste momento foi feita a entrega da moção nº09/2018 de autoria do 
Vereador Professor Vagner Constantino à Senhora Maria da Conceição Jardim dos 
Santos, Moção nº 10/2018 de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, ao Projeto 
Salutar da Igreja Evangélica Assembléia de Deus, e por fim, Moção nº12/2018 de autoria 
do Vereador Niltinho do Lanche ao Senhor Ulisses Firmino de Carvalho. Decorrido o 
intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o que dispõe o Artigo 157, §1º, do 
Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que lhe são conferidas por Lei, 
solicitou que se fizesse a verificação de presença dos Senhores Edis, para o início da 
Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores presentes e havendo quorum, o 
Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das matérias 
constantes na Ordem do Dia. No entanto, antes que o Secretário iniciasse a leitura, o 
Vereador Rogério Silva se manifestou e pediu vista dos projetos nº 27/2018 e 
nº162/2017 pelo prazo de 15 dias. O Presidente colocou então em votação o pedido de 
vista, primeiramente do projeto 027/2018, sendo aprovado o pedido por treze votos 
favoráveis e nenhum contrário. Na seqüência colocou em votação o pedido de vista do 
Projeto 162/2017, sendo aprovado o pedido por doze votos favoráveis e nenhum voto 
contrário. Em seguida pediu a palavra a Vereadora Sandra Garcia, disse que teriam um 
impasse quanto ao Projeto 018/2018, no que tange a multa, visto que antes a multa 
seria de 4 UFM, mas o dobro da divida na data da realização do corte e que agora 
estariam limitando a multa em 20UFM, então em contato com o jurídico iriam fazer uma 
emenda, pois, entendiam não ser constitucional dobrar uma divida de uma pessoa que a 
punição com o dobro não seria justo, exemplificou que teria casos de religação de três 
vezes, que diante do desespero da parte que tinha crianças, então a divida dobrava de 
valor, por tais motivos pediu vista do Projeto nº018/2018n pelo prazo de sete dias. O 
Presidente colocou então em votação o pedido de vista de sete dias da vereadora, 
sendo aprovado com onze votos favoráveis e apenas um voto contrario. Em seguida 
manifestou-se o Vereador Professor Vagner que pediu vista do Projeto nº029/2018 pelo 
prazo de sete dias, disse que a Câmara recebeu um lotacionograma nesta data, que 
precisaria analisar tal documento aportado e por isso necessitaria de vista pelo prazo de 
sete dias. O Presidente colocou então em votação o pedido de vista de sete dias do 
Vereador Professor Vagner, sendo aprovado com nove votos favoráveis e quatro votos 
contrários. Em seguida manifestou-se o Vereador Niltinho do Lanche que propôs formar 
bloco para discussão e votação dos projetos de suplementação, sendo o primeiro bloco 
integrado pelos projetos: 035, 036, 032, 033 e 034, e o projeto 026/2018 seria apreciado 
sozinho. Colocada a sugestão em votação foi aprovada por unanimidade de votos, 
assim, os referidos projetos foram apreciados em bloco. PROJETO DE LEI Nº 35/2018, 
de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 90.000,00 
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para custear despesas da Secretaria Municipal de Administração, e dá outras 
providências. (Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões 
permanentes que exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em 
discussão os pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, 
sendo: Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, parecer 
favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis; Comissão de Finanças e Orçamento, 
parecer favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 36/2018, 
de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 499.433,47 
para custear despesas da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, e dá outras 
providências. (Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões 
permanentes que exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em 
discussão os pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, 
sendo: Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, parecer 
favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis; Comissão de Agricultura e Meio 
Ambiente, parecer favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis e nenhum voto 
contrario. Comissão de Finanças e Orçamento, parecer favorável, foi aprovado com 11 
votos favoráveis e nenhum voto contrario. PROJETO DE LEI Nº 32/2018, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$ 618.207,37 para 
custear despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura, e dá outras providências. 
(Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões permanentes que 
exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em discussão os 
pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, sendo: Comissão 
de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, parecer favorável, foi 
aprovado com 13 votos favoráveis; Comissão de Finanças e Orçamento, parecer 
favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 33/2018, de 
autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 160.000,00 
para custear despesas da Secretaria Municipal de Turismo, e dá outras providências. 
(Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões permanentes que 
exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em discussão os 
pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, sendo: Comissão 
de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, parecer favorável, foi 
aprovado com 13 votos favoráveis; Comissão de Finanças e Orçamento, parecer 
favorável, foi aprovado com 11 votos favoráveis e nenhum voto contrario. PROJETO DE 
LEI Nº 34/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de 
R$ 32.930,08 para custear despesas da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, e dá 
outras providências. (Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões 
permanentes que exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em 
discussão os pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, 
sendo: Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, parecer 
favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis; Comissão de Agricultura e Meio 
Ambiente, parecer favorável, foi aprovado com 12 votos favoráveis e nenhum voto 
contrario; Comissão de Finanças e Orçamento, parecer favorável, foi aprovado com 12 
votos favoráveis e nenhum voto contrario. O Presidente colocou em discussão os 
pareceres momento em que se manifestou o Vereador Professor Vagner que disse que 
os projetos em discussão todos são de suplementação, alguns de crédito especial e 
todos esses projetos se baseariam no superávit, que no ultimo relatório apresentado 
pelo Município, teríamos um superávit na ordem de trinta milhões de reais, então, o 
Município já teria um orçamento do ano passado, que não teria esse valor incluso e que 
agora contaria com mais esse aporte financeiro, então em termos de recursos 
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financeiros o Município estaria bem, mas teria preocupações, desejava que todas as 
ações fossem bem transparentes, pois observando os projetos a questão do superávit 
está escondida, menciona que talvez poderia ser apenas uma coincidência, mas que no 
total quando chega na questão do superávit ele estaria escondido, que no projeto teria 
uma faixa preta ocultando esse superávit. Convidou todos os vereadores para irem ao 
São Diego, pois no ano passado aprovaram projeto para melhoria das ruas naquela 
localidade e a execução não aconteceu, então sua grande preocupação seria com 
execução, a Câmara aprova os projetos e não são executados, disse que a secretaria 
fez projeto para o Arraiá da Serra no ano passado de quarenta e sete mil reais, que já 
seria um montante considerável, agora apresenta suplementação no valor de cento e 
sessenta mil, questionou quanto aos fundamentos desse valor, em que seria embasado, 
que o valor seria muito alto, disse de outro projeto voltado pra recuperação de uma 
parede, que o Município começou a obra, parou, e agora teve que recuperar a parede 
para que a Caixa continuasse o financiamento, o que não foi feito, então caberia aos 
vereadores fazer a fiscalização, disse ainda que em seu parece requeria que os 
secretários das pastas alimentassem o portal transparência para que pudessem 
acompanhar o desenvolvimento das ações, desejou que isso que aconteceu não viesse 
a acontecer novamente e chamou atenção de todos os pares, pois como aprovaram o 
projeto e não acompanham a realização, então toda a suplementação tem objetivo, e 
que esse objetivo seja cumprido. Em seguida o Presidente colocou em discussão os 
projetos, concedendo sete minutos por vereador sem qualquer acréscimo. Manifestou-se 
inicialmente o Professor Sebastian que iniciou pelo Projeto de Lei 035 e disse que 
muitas pessoas sempre questionam sobre concurso público e o projeto 035 chegou à 
Câmara Municipal e traria o termo concurso público, que muitas pessoas queriam fazer 
concurso sem este nem existir, que a cidade de Tangará da Serra inicia concurso 
público para 2018, portanto, que toda a população soubesse que a Câmara estará 
atenta a todo o processo e ao projeto. O Projeto nº36 também traria diversas ações já 
discutidas constantemente, montante de quase quinhentos mil reais para diversas 
ações, que teria o aval do Condema que representa a sociedade, acredita-se que esse 
assunto tenha sido muito discutido, inclusive haveria inclusão da ata das reuniões 
realizadas pelo Conselho, que o Município fez muito bem em incluir esse documento, 
lembrou que o Município terá brevemente um trailer andando pela cidade para captura 
de animais de grande porte abandonados em vias públicas, trailer esse que lembraria as 
antigas “carrocinhas”, que em outra oportunidade quando veio a Câmara um projeto 
dessa natureza para animais de pequeno porte ele mesmo questionou o que seria feito 
com animais de grande porte e neste momento o Município enviava esse projeto 
tratando do assunto, citou outras ações do projeto como castração de animais 
domésticos abandonados em nossa cidade, construirão ecopontos, entre outras ações, 
então saúda o Município por essas ações que são peculiares em nosso Município e 
constantemente na mídia local, seja de animais perdidos, seja da provocação de 
acidente por animais abandonados nas ruas de nosso Município, então parabenizou o 
Executivo por todas essas ações e pediu ao Executivo que as coloque em pratica logo 
que seja aprovado o projeto. Comentou ainda sobre o projeto voltado para o Turismo, 
Projeto de Lei nº 033/2018, disse que a Câmara não se furtava em dizer sim aos 
projetos voltados ao Turismo, mesmo com as várias críticas à pasta, lembrou que se 
acontecer o Arraiá da Serra a Câmara teria participação nisso, que a Câmara sempre 
daria seu aval pelo sim ou pelo não. Em seguida manifestou-se o Vereador Rogério 
Silva que iniciou pelo projeto 035, disse que conversando com o Executivo, este 
destacou que a intenção seria colocar em funcionamento os leitos de UTIs e centro 
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cirúrgico e para que isso acontecesse seria necessário em torno de cem servidores 
entre médicos, técnicos, enfermeiros, e a Câmara estaria dando o “pontapé” inicial com 
a apreciação deste projeto, que haveria a necessidade desta suplementação e que 
nesta data inicia o processo com esse projeto de noventa mil para realização do 
concurso para contratação desses profissionais que irão servir na área da saúde. Em 
seguida manifestou-se sobre o Projeto 032, projeto de suplementação oriundo de 
superávit, que seria um valor alto destinado a iluminação pública, pois teriam varias vias 
sem iluminação em nossa cidade, lembrou que vários motivos levaram a não execução 
desses projetos no ano passado, que um valor alto e a iluminação pública em nosso 
Município haveria grande necessidade. Quanto a questão de saúde pública, quanto ao 
projeto voltado para o controle dos animais abandonados, trata-se de questão de saúde 
pública de interesse de toda s a população tangaraense. Quanto ao projeto 034 trata de 
centro multiuso no Parque Figueira que por conta da obra ser tocada com recurso 
público e por conta de ser paralisada a obra, teriam promessas do Governo que não 
foram cumpridas e por tais motivos as obras ficam paralisadas, promessas que são 
feitas em campanhas eleitorais e depois não são cumpridas e acaba sobrando para o 
Município, então se não fizer essa correção, o reparo dessa obra que ficou paralisada, 
não haverá o recebimento de repasse do Governo Federal para conclusão desse 
serviço. Quanto ao projeto da Secretaria de Turismo, mencionou que no passado era 
tradição a realização do Arraiá da Serra fazendo uma única festa contemplando todas as 
escolas do Município, municipais, estaduais, universidades, e o retorno financeiro para 
classe econômica seria grande e contempla o valor investido, por fim disse ser favorável 
a todos os projetos. Em seguida manifestou-se o Vereador Fabio Brito que iniciou a 
discussão pelo projeto 035 que trata de verba destinada ao concurso público, disse 
entender que passou da hora do Município realizar concurso público, disse ser 
vergonhoso o tanto de cargos que vem para Câmara para contração de profissionais 
para cargos comissionados e seria sabido que foi realizado concurso na área da 
educação que foi prorrogado o concurso por via judicial para que desse tempo de 
chamar aqueles aprovados no concurso, mas que isso não aconteceu, então agora terão 
novo concurso, pediu que a população ficasse de olho, pois aprova-se a verba destinada 
a realização do concurso, as pessoas se inscrevem para a realização do concurso e 
após realizá-lo o Município não fez o chamamento, pediu que a população ficasse atenta 
visto que a verba seria destinada a realização do concurso, mas não atinente ao 
concurso em si. Falou ainda sobre verba destinada a iluminação publica, disse que essa 
verba é de muita importância, trataria-se de troca da lâmpadas e extensão das rede já 
existente, disse que o projeto trata de instalação de lâmpadas incandescentes, disse que 
isso seria andar para trás, pois hoje deveriam instalar lâmpadas de led que são mais 
econômicas, disse ainda que os visitantes à Tangará da Serra levariam uma visão de 
ruas escuras, esburacadas, que isso seria vergonhoso para o Município, comentou 
sobre os problemas de transito. Quanto ao Projeto nº 033/2018 voltado para o Arraiá da 
Serra, disse que não haveriam se programado direito, referindo-se ao Executivo, 
também fez referência a fala do Vereador Sebastian que lembrou que vários secretários 
vão a mídia, assim como prefeito dizer que estão trabalhando para o desenvolvimento 
deste município, mas em momento algum falam da Câmara Municipal, pois sem o 
trabalho e empenho dos vereadores não conseguiriam esses feitos. Apesar de ver uma 
falta de planejamento seria favorável aos projetos. Em seguida manifestou-se o 
Vereador Professor Vagner que começou a discussão pelo projeto 035 que trata do 
concurso público, abertura de crédito especial para a realização do concurso público, 
disse já ter experiência com concursos públicos, que esperava que o Executivo consiga 
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realizar com sucesso o concurso, lembrou o que fez o Governo do Estado, fez concurso 
de forma rápida, já teria feito o chamamento, que não teria havido contestação, 
esperava que o Município tivesse o mesmo êxito, esperava que as vagas fossem 
preenchidas por pessoas concursadas e que o serviço público fosse feito com qualidade. 
Quanto ao Projeto para aquisição de contêineres para apreensão de animais de grande 
porte que ficam abandonados pela cidade, causando acidentes, lembrou que teriam 
várias entidades realizando esse trabalho sozinhas e poderiam ser feitas parceiras com 
o Poder Público, que seria mais fácil e daria muito certo essa parceria, pois quando se 
falava em parceria geralmente as pessoas falavam de prejuízo, mas de acordo com o 
vereador, a realização de parcerias dariam muito certo, que teriam menor custo e serviço 
de qualidade. Quanto a preservação ambiental, preservação de nascentes, citou o 
Ararão (córrego) teriam fundos de proteção ao meio ambiente que deveriam ser 
aplicados, pois teriam verbas destinadas e que não adiantaria a existência do fundo se 
não fizessem os investimentos necessários. Quanto ao projeto voltado para iluminação 
publica, disse que a região da Santa Terezinha aonde tem o Projeto “Formando um 
cidadão”, disse que era vergonhoso para eles, enquanto vereadores e agentes públicos, 
que não seria vergonhoso apenas para o secretário da pasta, mas para todos os 
agentes públicos, ir naquele lugar cheio de mato, com ratos, sem calçada, que foi 
chamado por um cidadão para visitar o local para ver o tanto de ratos que invadiriam a 
casa do cidadão vindos daquele local, que seria muito vergonhoso, para o Poder 
Público, chamou atenção do Secretário Adriano para que fosse tomada providência para 
solucionar esse problema. Quanto ao projeto de suplementação para o Arraiá da Serra 
disse que antes era quarenta e sete mil reais destinados a realização do evento e que 
agora com a suplementação ultrapassaria os cem mil reais, pediu desculpas aos 
promoters da cidade, mas disse que muito dessa verba iria parar nas mãos dos 
promoters e que os serviços não seriam de qualidade. Em seguida chamou atenção do 
Secretário Bernardino, disse que ninguém esqueceu o “Natal Iluminado”, pediu “por 
favor” (de forma a chamar atenção para o valor destinado ao evento) disse que seriam 
duzentos mil reais para o evento e que as entidades que fariam a festa, pois elas que 
estariam com as barracas e fariam o evento acontecer, clamou para que não 
trouxessem shows “bolivianos”,  disse não ter nada contra aqueles profissionais, mas 
que fosse investido o valor em shows de pessoas da terra, que se valorizassem os 
nossos profissionais. Não havendo mais pessoas inscritas para a discussão dos 
projetos, colocou-os então em votação. Primeiramente foi colocado em votação o 
Projeto 035/2018, que foi aprovado com 13 votos favoráveis. Em seguida foi colocado 
em votação o Projeto 036/2018, o qual foi aprovado com 13 votos favoráveis. Em 
votação o Projeto 032/2018, foi aprovado com 13 votos favoráveis. Em votação o Projeto 
33/2018, foi aprovado com 13 votos favoráveis. Por ultimo foi votado o Projeto 34/2018, 
o qual foi aprovado com 13 votos favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 26/2018, de autoria 
do Executivo Municipal, que dispõe sobre aquisição de alimentos produzidos pela 
agricultura familiar, no âmbito da administração do Município de Tangará da Serra, e dá 
outras providencias. (1ª Discussão). O projeto passou pela análise das comissões 
permanentes que exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em 
discussão os pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, 
sendo: Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, parecer 
favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis; Comissão de Comércio, Saúde, 
Assistência Social, parecer favorável, foi aprovado com 12 votos favoráveis e nenhum 
voto contrario; Comissão de Finanças e Orçamento, parecer favorável, foi aprovado com 
10 votos favoráveis. Na sequencia o Presidente colocou em discussão o projeto, no 
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entanto, não havendo quem quisesse discutir o projeto colocou em votação, sendo 
aprovado em primeira discussão com 13 votos favoráveis. Em tempo, evidencia-se que o 
“PROJETO DE LEI Nº 27/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
denominação do centro poliesportivo de Tangará da Serra”. e o “Projeto de Lei nº 
162/2017, de autoria do Executivo Municipal, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 
firmar termo de convênio de cooperação mútua com a Fundação Nova Chance – 
FUNAC, por intermédio da Secretaria de Estado de Justiça e Direitos Humanos – 
SEJUDH-MT, e dá outras providencias.” Foi aprovado o pedido de vista apresentado 
pelo Vereador Rogério Silva pelo prazo de quinze dias. Por sua vez, a Vereadora 
Sandra Garcia pediu vista pelo prazo de sete dias do “PROJETO DE LEI Nº 18/2018, de 
autoria do Executivo Municipal, que altera a redação do artigo 1º da Lei nº 4.755, de 24 
de março de 2017, que dispõe sobre alteração da Lei nº 1.618/2000, de 15 de março de 
2000 – Regulamento dos serviços de abastecimento de água e esgoto sanitário – 
Departamento de Água e Esgoto de Tangará da Serra – MT e dá outras Providências”, 
sendo aprovado seu pedido. E por ultimo, o “PROJETO DE LEI Nº 29/2018, de autoria 
do Executivo Municipal, que dispõe sobre criação de cargos em comissão do grupo de 
assessoramento superior (DAS) e intermediário (DAÍ) de funções comissionadas, 
destinados a Secretaria Municipal de Esportes, e dá outras providencias”. Concedido 
vista pelo prazo de sete dias ao pedido do Vereador Professor Vagner. Nada mais 
havendo a tratar, às 17h50min do dia dezessete (17) do mês de abril do ano de dois mil 
e dezoito (2018), o Senhor Presidente deu por encerrada a presente Sessão da qual se 
lavrou esta Ata, que permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para 
verificação e que será discutida e votada. 
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